
令和４年度 学校評価について 
船橋市立習志野台第二小学校 

 
１ はじめに 
   今回、多くの保護者の方から学校評価アンケートにご回答いただきありがとう 

ございました。 
アンケート内容は、各項目４段階（４：そう思う ３：どちらかと言えばそう 

思う ２：どちらかと言えばそう思わない １：そう思わない）で回答してい 
ただきました。そこで、肯定的評価（「そう思う」「どちらかと言えばそう思う」） 
が９０％以上の項目は「できている」、９０％未満の項目は本校の課題としてと 
らえています。 

 
２ 保護者の評価から 
（１）９０％以上の項目 
    全２１項目の内１７項目で肯定的評価（９０％以上）をいただいております。 
 
（２）９０％未満の項目 
  ①No. 7 ８２.９％「習二小の学習環境・設備は、よく整っている」 
  ②No.10 ７８.９％「習二小は清掃がゆきとどき、良い環境で生活している」 
  ③No.11 ８８.８％「習二小の学習内容及び進度は、学年だよりや授業参観等 

でよく知ることができる」 
  ④No.12 ８５.１％「習二小の通知表はわかりやすい」 
   ※①～④は、昨年度も９０％未満の項目になります。 
 
（３）９０％未満の項目への対応 
  ①については、日頃から教室の整理整頓を心がけ、学習に集中できるように努め

ます。また、授業での学習端末の活用方法を検討し、より効果的な授業展開に
努めます。 

  ②については、次年度も引き続き校舎内外において、児童と教職員がともに清掃
に努め、きれいな学校を目指します。 

  ③については、お便りでお知らせするとともに、今月の学習内容をホームページ
にも掲載します。また、可能な限り授業参観等を設定します。 

  ④については、文章表現の技術の向上を図るとともに、通知表あるいはホームペ
ージに、評価の観点の説明や評価方法等についてお知らせします。 

 
（４）自由記述への対応 
  ①教育課程に関すること 
   学習指導要領や船橋市のガイドラインに沿って、引き続き実施していきます。

また、校外学習や体験活動については、授業時数・費用も含めて検討します。 
  ②行事に関すること 
   少しでも分散して実施できるように調整します。また、感染予防に努めながら

できるだけ行事等を実施できるように努めます。 
  ③ストーブに関すること 
   船橋市では、ストーブからエアコンに入れ替える方針です。本校でも、徐々に

エアコンに切り替えます。 
  ④トイレに関すること 
   清掃指導に力を入れ、気持ちよく使用できるように努めます。 



  ⑤学習用具に関すること 
   学習用具の重量については、重くなりすぎないように各学年で取り組んでいる

ところです。それでも重いという方は個別に対応します。 
⑥交通安全・登下校に関すること 

   今後も学校での指導を続けます。また、状況に応じて学区のパトロールを行い
ます。 

  ⑦教育相談に関すること 
   遠慮なくご相談ください。 
  ⑧教職員に関すること 
   教師の実力が向上するような研修を継続して取り組みます。児童に寄り添う教

職員であるよう気を付けます。 
 
３ 教職員の評価から 
（１）課題 
  ①「地域の特色（住環境・産業等）や人材を活用した教育課程になっていたか」 
  ②「TT・グループなど少人数指導の工夫改善はなされたか」 
  ③「黙働等、清掃活動に努めたか」 
  ④「学校職員として地域の人や PTA と協力していたか」 
  ⑤「校外の研修会や研究会へ積極的に参加したか」 
 
（２）取り組み 

①については、各学年、年１回は外部講師を招いての学習や見学、交流の学習を 
教育活動に取り入れます。 

②については、教科・単元を吟味し、学年の態勢を考慮しながら、工夫改善に努 
めます。 

③については、学校評価アンケートと同様に、児童・教職員が一丸となってきれ 
いな学校を目指します。 

④については、地域との交流に消極的だったと反省しています。来年度は、感染 
対策の影響もありますが、できる限り協力します。 

⑤については、研修の機会が減ったり、受講形態が変化したりする中ですが、で 
きる限り参加し自己研鑽に努め、授業力向上を目指します。 

 
４ 来年度に向けて 
   学習面では、Ｎｏ．１、４、５ともに保護者の皆さまから昨年度よりもさらに

高い評価を得ております。今後も保護者の皆さまの信頼を得られるよう、授業実
践に取り組んでまいります。 

   制限がある中、できる限り学校行事や校外学習に取り組んできましたが、なか
なか学校の様子を保護者の皆様にお伝えすることが難しい状況ではありました。
ホームページやブログ等でお知らせしていきます。 

   自由記述欄には、教職員に対する励ましや温かいお言葉をたくさんいただき大
変感謝しております。子供たちにとって充実した教育活動が行えるようにしてい
きます。 
今後も、ご理解・ご協力をお願いすると共に、何かご意見がございましたら、 

いつでもご連絡いただければありがたいです。 


